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Information and subscription’s kit

Festival Western’s Parade
Date of the Parade: Sunday, July 14, 2019
OBJET : 
Invitation de participation au défilé du Festival Western de Saint-Quentin Inc.
Madame, Monsieur, 

C’est avec plaisir et grande fierté que nous vous invitons à participer au plus grand Festival Western de l’Atlantique. Ceci est une occasion unique pour vous et pour votre organisme de vous faire connaître auprès des visiteurs venus de partout au Canada et des États-Unis!


La 35 e édition du Festival Western de Saint-Quentin se déroulera du 9 au 14 juillet 2019.  Encore une fois, le comité organisateur a maximisé ses efforts afin de créer un festival qui répondra aux besoins de tous avec des activités aussi divertissantes les unes que les autres tel que notre spectaculaire Rodéo Professionnel, produit par Rodéo Wild Time, notre soirée Miss Cowgirl Atlantique et notre Party des duchesses, pour ne nommer que celles-ci.

Le défilé du festival prendra place le dimanche 14 juillet 2019. Vous trouverez ci-joint les informations relatives au défilé et le formulaire d’inscription. Il est à noter qu’il n’y a aucun frais d’inscription et que des prix seront attribués au hasard parmi les participants des différentes catégories à la fin du défilé. Alors, soyez créatifs et sortez de l’ordinaire !


Lors de la journée du défilé, nous vous demandons d’être présents sur le site du départ entre 9h30 et 11h00. Le défilé débutera à 11h30. Nous vous prions de nous faire parvenir votre inscription d’ici le 21 juin 2019 afin que nous puissions mieux organiser notre défilé. Pour de plus amples renseignements, téléphonez au (506)235-1999, à la Directrice de la parade, Jessie Deschênes au (506)235-5353 ou envoyez un courriel à info@festivalwesternnb.com  .
En espérant avoir l’honneur de vous compter parmi nous lors de cette 35e édition, nous vous prions d’agréer nos plus sincères salutations. 

_______________________________

Jessie Deschênes, Directrice de la Parade
Festival Western de Saint-Quentin, 35e édition

OBJECT: 
Invitation for the Parade of the Western Festival of Saint-Quentin Inc.
Dear sir or madam
It is with pleasure that we invite you to take part in the biggest Western Festival of the Atlantic. This is a unique opportunity for you and for your organization to promote yourself and tell all the visitors from Canada and United States what you have to offer. 

The 33rd edition of the Western Festival of Saint-Quentin will be held from July  9 to 14, 2019. Once again, the organization committee has maximized its efforts in order to create a festival that will meet the expectations of everyone with activities as diverse one from on to the other: our spectacular Professional Rodeo, produced by Wild Time Rodeo, our Duchesses Party and our Miss Cow-Girl Atlantic Contest just to name a few.

The parade will take place on Sunday, July 14, 2019. You will find in this document all the needed information and the subscription form. Note that there are no subscription fees and that various prizes will be randomly given to the participants of the different categories at the end of the Parade. Be creative and original! 

The day of the Parade, we ask you to be at the starting point between 9:30 am and 11:00 am. The Parade will begin at 11:30 am. Please send your pre-subscription form before June 21st,2019.   This will help organizing the Parade. For further information, you can contact the festival’s office by phone: (506)235-1999, with the parade Director, Jessie Deschênes, at (506)235-5353 or by email: info@festivalwesternnb.com.

We hope to count you among us for this 34th edition, and please accept our best greetings. 

Sincerely, 
_____________________________

Jessie Deschênes, Parade Director 
Western Festival of Saint-Quentin, 35th edition

Règlements généraux du défilé

1. 
L’inscription finale aura lieu entre 9h30 et 11h00, le dimanche 8 juillet 2018, à la Place Restigouche au 344, rue Canada à St-Quentin.

2. 
Le départ se fera à la Place Restigouche à 11h30.

3. 
La parade se terminera sur le site du Festival Western, à l’aréna.

4. 
La remise des prix se fera sous le chapiteau extérieur à l’aréna.

5. 
La vitesse du défilé se fera au pas de marche.

6. 
Le défilé prendra place au centre de la rue Canada. Les véhicules à moteur ne doivent pas s’approcher du public. Laisser une distance de 10 pieds à l’avant et à l’arrière de vos compagnons de parade. 
7. 
Les bruits de klaxons, de grincement de moteur et les crissements de pneus sont interdits. 

8. 
Aucune boisson alcoolisée n’est tolérée et permise avant et pendant le défilé. 

9. 
Un casque de sécurité est obligatoire pour tous les VTT et bicyclettes. 
10. 
Il est interdit de lancer des objets tels : bonbons, ballons, etc. Ceci est nécessaire pour assurer la sécurité des enfants. Vous pouvez par contre désigner une personne pour les distribuer tout au long du parcours.

11. 
Il est interdit d’arroser les gens le long du parcours avec des fusils à l’eau.

12. 
Votre char allégorique doit être animé, coloré et, si possible, avoir de la musique.

13. 
L’habillement doit être convenable à l’événement. Rappelez-vous que le défilé est avant tout une activité familiale. Les personnes qui ne seront pas vêtues convenablement seront refusées. 
14. 
Le Festival Western de Saint-Quentin n’est pas responsable des accidents ou blessures occasionnés lors de cette activité. 

Règlements pour les propriétaires de chevaux

1. 
Ne pas faire galoper les chevaux.


2. 
Ne pas déranger les autres cavaliers.


3. 
Toujours être trois cavaliers (maximum) en largeur.


4. 
Toujours faire marcher vos chevaux au pas.

5.
Le cavalier est responsable de son cheval en cas d’accidents. La possession d’une assurance responsabilité est obligatoire pour participer au défilé. 

Prix de participation attribués
1 prix






1 prix 
CHAR ALLÉGORIQUE NON-COMMERCIAL
CHAR ALLÉGORIQUE COMMERCIAL
(Plus beau/coloré et original)



(Plus beau/coloré et original)


1 prix






1 prix 
CHEVAUX





GÉNÉRAL (vieille voiture, camion, bicyclette, etc.)

(Plus belle monture ou bel attelage)


(Plus original, ancien ou futuriste)
1 prix 

CORPS/GROUPES (majorettes, fanfares, cadets, danses…)
* La surveillance sera faite par les gardiens de sécurité. Si un de ces règlements n’est pas r  respecté, ceux-ci pourront, selon leur jugement personnel, vous retirer du défilé. , Merci de votre compréhension.

General rules for the Parade

1. 
The final subscription will take place between 9:30 am and 11:00 am, Sunday July 8, 2018, at « Place Restigouche », 344 Canada Street in Saint-Quentin. 

2. 
The departure will be at « Place Restigouche » at 11:30 am.

3. 
The Parade will end at the Western Festival’s site which is the arena. 

4. 
The prizes will be awarded under the big tent by the arena. 

5. 
The displacement of the Parade will be at a walking pace.

6. 
The Parade will proceed on Canada Street, in the center of Town.  Motor vehicles should not come near the public. There should be a distance of 10 feet between each participant. 
7. 
Honking of horns, engine revving and tire squealing are forbidden. 

8. 
No alcoholic beverages will be tolerated or allowed before and during the Parade.  


9. 
A safety helmet is mandatory for all ATVs and bicycles
10. 
It is forbidden to throw objects such as: candies, balls, etc. This is necessary to ensure the safety of children. You are allowed to designate a person to distribute them along the Parade. 
11. 
It is forbidden to sprinkle people with water gun along the Parade.

12. 
Your trailer must be animated, brightly colored and, if possible, play music.
13. 
Clothing must be suitable for the event. Please remember that the Parade is a family event. Any person who is not decently dressed will be refused. 
14. 
The Western Festival of Saint-Quentin is not responsible for accidents or injuries caused by this activity. 
Rules for horse owners

1. 
No horsing around. 

2. 
Do not disturb other riders. 

3. 
No more than three riders (maximum) in width. 

4. 
Riders will follow the displacement of the parade which is at a walking pace.
5.
The rider is responsible for his horse in case of accidents. The possession of responsibility insurance is mandatory to take part in the Parade.  

Prizes randomly attributed
1 prizes 






1 prizes 
NON-COMMERCIAL FLOAT



COMMERCIAL FLOAT
(Most beautiful/colorful and original)



(Most beautiful/ colorful and original)
1 prize







1 prize 
HORSE






GENERAL (old car, truck, bicycle, etc.)

(Most beautiful saddle or harnessing)



(Most original, oldest or futuristic)

1 prize 

GROUPS/CORPS (majorettes, band, dancers…)
*Supervision will be done by our security crew. If one of these rules is not respected, they will be able, according to their personal judgment, to remove you from the Parade. Thank you for your understanding. 
Formulaire de pré-inscription / Pre-subscription form
Défilé du Festival Western - Saint-Quentin, N.-B.

Western Festival’s Parade – Saint-Quentin, NB
	Informations sur les participants/ Participants informations

	Nom / Name: 
	

	Rue / Street: 
	
	Ville  / Town: 
	
	Province :
	

	Telephone : 
	
	Fax : 
	
	Email:
	

	
	
	

	Contact information :________________________________________________


(lettres moulées / capital letters)
	

	Catégorie / Category - description

	Char allégorique  / Float : 
	
	Commercial 
	
	Non-commercial 

	
	
	Mascotte / Mascot
	
	Sans mascotte / No mascot

	
	
	Musique / Music
	
	Sans musique / No music

	

	Chevaux  / Horses: 
	
	Attelage / Harnessing
	
	Monture / Saddle

	Général :                                 __________________  (Tracteur/tractor, VTT, auto/car…)

	Majorettes :  
	
	Fanfare/Band
	
	Sans / No Brass band

	
	
	

	Brève description de votre char allégorique / Short description of your float :

	

	

	

	
	
	

	Demandes spéciales (commentaires)  / Special request (comments) : 

	

	

	

	
	
	

	À retourner avant le 21 juin 2019 au : / Return before June 21, 2019 to : 

	Festival Western de Saint-Quentin Inc. 

71 rue Pelletier
Saint-Quentin, N.-B., E8A 1Y4
Téléphone : (506)235-1999    Sans frais/Toll free : 1-877-898-YEHA(9342)

Télécopieur/Fax : (506)235-9405



